



Bradley Manning podría salir de prisión en siete años, y el medio digital WikiLeaks proclamó hoy una victoria estratégica la conclusión del juicio contra el soldado estadounidense.

Tras una corte marcial de 20 meses, el jurado militar solo deliberó cuatro minutos para dictar sentencia este miércoles contra el joven de 25 años con trastornos de identidad de género, quien además fue expulsado deshonrosamente del Ejército.

Manning había sido acusado de una veintena de cargos relacionados con la difusión de miles de documentos secretos del gobierno norteamericano, archivos diplomáticos confidenciales y datos clasificados del Pentágono.

No obstante, juristas consultados por WikiLeaks explicaron que bajo las leyes castrenses de Estados Unidos el analista informático es elegible para libertad condicional cuando cumpla un tercio de su condena por 35 años.

A tenor de que Manning ya sirvió una pena de tres años y medio, más 112 días (fue apresado en mayo de 2010), todo ese tiempo es deducible del veredicto final.

WikiLeaks recordó que el Departamento de Defensa quebró varias normas al mantener al reo en confinamiento solitario durante nueve meses, por ende y en teoría, el extécnico militar pudiera estar de nuevo en la calle a los 32 años de edad.

Activistas del grupo de apoyo Bradley Manning Support Network dijeron que el fallo de la jueza Denise Lind representó en rigor una derrota para los fiscales gubernamentales, quienes pedían al menos 60 años de encierro.

La defensa había pedido al tribunal que el imputado fuera liberado de todos los cargos porque los fiscales violaron reglas elementales en el procedimiento penal.



El procesado ha permanecido encarcelado sin juicio desde hace más de tres años.

Ese lapso representa una burla para nuestros requerimientos, todos sabemos que el límite autorizado son 120 días, subrayó el abogado David Coombs.

El exmilitar oriundo de Crescent, Oklahoma, fue analista durante la guerra de Estados Unidos contra Irak. Estuvo retenido en Virginia entre julio de 2010 y abril de 2011, y luego trasladado a una cárcel de Fort Leavenworth, Kansas.

Fuente: prensa-latina